
「新斎苑整備事業市民説明会」に関するアンケート　集計

■日　時 : 平成28年5月22日（日）　14:00～
■参加者 : 350名
■有効回収数 : 257枚

〔設問1〕本日の説明会についておたずねします。
（１）説明会をどのように知りましたか？

21
25

140
36
44

（新聞:15、テレビ:７、SNS:２、など）
（※複数回答あり）

（２）内容について理解できましたか？
76
75
21
28

（※無回答　５７件）

〔設問２〕現東山霊苑火葬場についておたずねします。
（１）東山霊苑火葬場をご存知でしたか？

151
58
29
15

（※無回答　４件）

（２）東山霊苑火葬場の施設を利用されたことはありますか？
167

83
（※無回答　７件）

（３）奈良市以外の火葬場を利用されたことはありますか？
98

149
（※無回答　１０件）

（４）（（３）の質問に「ある」と回答された方）
　　　　　奈良市以外の火葬場を利用された理由は？

44
13

8
37

（※複数回答あり）

その他
交通の便が悪い
老朽化しているため
予約で一杯のため

（親族が他市のため:８、故人が遠方に居
住していたため：５、葬儀会社の指示:
２、など）

ホームページを見た
チラシを見た
自治会等から
知人、友人から
その他

理解できた

理解できなかった
やや理解できなかった
まあ理解できた

全く知らない
あまり知らない
まあまあ知っている

ない
ある

ない

よく知っている

ある

ホームページ

を見た 
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11% 

理解できな
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14% 

よく知ってい

る 

60% 
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23% 
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ない 
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い 

6% 
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67% 

ない 
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13% 
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ない 

60% 

説明会周知手段 

内容について 

東山霊苑火葬場 

について 

東山霊苑火葬場 

の利用 

奈良市外火葬場 

の利用 

奈良市外火葬場 

の利用理由 



〔設問３〕新斎苑（新火葬場）についておたずねします。

81
51
61
58

（※無回答　６件）

（２）新斎苑の計画地をご存知ですか？
　 84

87
57
24

（※無回答　５件）

（３）新斎苑は必要と思いますか？（※奈良市において）
　 227

17
0
2

（※無回答　１１件）

〔設問５〕お住まい
人数 人数 人数

34 4 2
8 1 1
6 3 3
2 5 1
3 8 2
3 1 2

11 7 1
10 18 1

4 11 1
13 4 4
16 1 2

5 13 1
2 4 11

（※無回答　２６件） 2

性別

（※無回答　２１件）

市外

まあまあ知っている

（１）新斎苑基本計画（案）に関するパブリックコメントを
         平成２８年１月４日～２９日まで実施しましたがご存知でしたか？

全く知らない
あまり知らない
まあまあ知っている
よく知っている

よく知っている

あまり知らない

飛鳥地区
地区

済美地区
済美南地区

必要ではない

どちらかといえば必要
あまり必要とは思わない

必要と思う

全く知らない

鼓阪地区
佐保地区
青山地区
椿井地区
大宮地区

佐保川地区
大安寺西地区

東市地区
明治地区
辰市地区

学園南地区
富雄南地区

奈良　帝塚山地区
登美ヶ丘地区

平城地区

青和地区

地区
帯解地区
精華地区

大安寺地区
伏見地区

地区

鳥見地区
田原地区
狭川地区
神功地区

登美ヶ丘地区
東登美ヶ丘地区

平城西地区

男性
女性

183
53

富雄地区

左京地区
佐保台地区
都祁地区
地区不明

西大寺北地区
六条校区

あやめ池地区
都跡地区
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どちらかと

いえば必要 

7% 

必要ではな

い 

1% 

パブコメについて 
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について 
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